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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi
información. Quien tenga ojos para ver… que vea.

La noticia de hoy. Presentamos a un nuevo miembro del equipo, Anna Olgyria de
Temmer. Tiene 17 años, acaba de salir de la Academia Espacial de Temmer, y yo la
seleccioné personalmente para que fuera mi asistente entre más de 300 cadetes.
Solía vivir en una pequeña comunidad costera a unos 160km al norte de la Ciudad de
Toleka, la capital, por lo que es una especie de chica de campo, con un fuerte
bronceado, cabello oscuro y ojos verdes.

El Alto Consejo de Temmer sugirió que aceptara como mi asistente a una de sus
oficiales de inteligencia altamente experimentada, Liza de Temmer, que ha trabajado
directamente con ellos durante algunos años en el equivalente del CIC en la ciudad
de Toleka. Sin embargo, tuve serias dudas sobre ella cuando me di cuenta de que
era mucho mayor de lo que me habían dicho. Sentí que el propio Alto Consejo me
mintió, o al menos eso parece, y después de todos los acontecimientos recientes
aquí, incluido el ataque contra la ex Reina Alenym, prefiero ser demasiado suspicaz
que demasiado confiada, así que no acepté a Liza, al menos por ahora, ya que
prefiero elegir una asistente nueva e inexperta que una que pueda tener malos
hábitos, si saben a qué me refiero.

Al principio, Olgyria estaba muy emocionada de ser elegida por la propia reina para
ser su asistente, pero de repente empezó a tener algunas dudas, por lo que durante
unos días tuvo dudas sobre venir aquí y sobre el trabajo. Un día quiso venir, y al
siguiente no, solo para querer volver al día siguiente, lo que le valió el apodo Anna
Olgyria “Quesíquenovasyvino” de Temmer, como lo inventó uno de mis amigos del
CIC.

Iba a descartarla por tener dudas, pero luego decidió venir, y con mucho entusiasmo,
tanto que incluso subió hasta los muelles de embarque en el puerto de la estación
espacial que orbita alrededor de Temmer, sin siquiera decírmelo primero, donde ella
hizo rápidamente el curso de supervivencia espacial necesario que todos los que
viajan fuera de su planeta de origen por primera vez deberían hacer.

Pensé que era una mala señal que ella tuviera dudas sobre venir aquí, pero mis
amigos del CIC dijeron que era una buena señal, ya que significaba inocencia y
transparencia, sobre todo porque era la primera vez que salía de su casa, y era solo
una reacción natural.

Debo decir esto antes de que comiencen a surgir teorías infundadas por todos lados,
su nombre es Anna Olgyria, así que sí, ella es otra Anna más, pero no tiene nada
que ver con Anéeka ni con Ana, la última persona en ser extraída de la Tierra por
esta tripulación, y que es la doctora que trabaja con la cirujana de esta nave,
Senetre, y también ayuda en las cocinas. Tampoco tiene nada que ver con Ana’



Sea’Ni de Temmer, que es parte de la tripulación de la inteligencia del CIC de esta
nave.  ¿Por qué hay tantas Anas? No lo sé. Simplemente sucede que es así y no sé
si esto tiene algún significado cósmico.

Anna Olgyria llegó aquí a la órbita baja de la Tierra el pasado sábado 24 de Agosto
de 2024 a bordo de la nave estelar destructor Águila Vigilante, que regresó aquí
después de escoltar a la nave estelar Toleka hasta Temmer para recibir un
mantenimiento intensivo. Anna Olgyria no podía esperar hasta que la próxima nave
de transporte y suministros llegara aquí en su horario y fecha habitual, por lo que le
preguntó al capitán de la Águila Vigilante, Nyza Ovid, si podía acompañarlos y él
decidió tenerla a bordo cuando ella dijo que era la nueva asistente de la reina. Para
que quede claro, sí, el Capitán Nyza Ovid de Erra es un hombre.

Aunque su viaje de regreso transcurrió bien y sin incidentes, cuando llegaron aquí se
encontraron con un problema y otro incidente diplomático más que podría haber
tenido graves consecuencias. Todas las naves grandes deben salir del hiperespacio
lejos del planeta Tierra, a unos 400,000km de distancia del planeta o más, y luego la
nave debe realizar su aproximación final desplazándose por inercia con energía de
impulso, o utilizando solo propulsión a la velocidad de la luz, si es necesario. Esto es
para evitar cualquier peligro de colisión, ya que la Tierra y su órbita, alta y baja, es un
lugar altamente transitado, con al menos 1000 naves espaciales de más de 1km
estacionadas y orbitando el planeta en todo momento, además de innumerables
naves y transbordadores, lanzaderas más pequeñas que están moviéndose
continuamente de una gran nave a otra.

Por la misma razón, tráfico espacial, que se encuentra en la nave Andromedana
Viera, con una subestación en la Antártida, ha impuesto un protocolo que establece
que todas las naves grandes deben informarle de su destino antes de llegar aquí. El
destructor Taygeteano Águila Vigilante, en su prisa por regresar aquí, no informó a
tráfico espacial sobre su inminente llegada.

Cuando se acercó a la Tierra a una velocidad subluz, fue rápidamente interceptada
por dos destructores Alfrateanos en nombre de la Federación Galáctica que la
detuvieron para escoltar a la nave Taygeteana a la Viera para una inspección
minuciosa. El Capitán Nyza Ovid obviamente fue provocado por los Alfrateanos, ya
que él es muy consciente de todos los problemas que estamos teniendo con la
Federación Galáctica y no cooperó. Siguió su trayectoria orbital planeada
previamente que lo llevaría junto a esta nave Sadicleya, y nos informó aquí que
estaba siendo acosado por dos naves estelares de la Federación. 

Los dos destructores Alfrateanos de la Federación, que para entonces habían
identificado plenamente a la nave Taygeteana, conocida por ser una de las escoltas
de la Toleka, se colocaron a cada lado de la Águila Vigilante en posición de fuego
contra ella para obligarla a seguirlos usando sus rayos tractores.

El Capitán Nyza Ovid realizó entonces una fuerte maniobra evasiva para sacárselos
de encima, pero los amortiguadores de inercia del Águila no estaban preparados
para ello, lo que envió a varios tripulantes desprevenidos volando por los aires en el
interior, golpeándose y resultando levemente heridos. Una de los que resultó herida,
pero no mucho, fue Anna Olgyria.

El Capitán Nyza Ovid intercambió palabras muy fuertes, e incluso insultos, con los
capitanes de las dos naves estelares Alfrateanas de la Federación, mientras que



desde el puente de Sadicleya, yo le ordené a la nave estelar Asterope que fuera a
ayudar al Águila Vigilante, ya que era la más cercana a ellos. 

Rompiendo la regla de la Federación local, de no usar salto hiperespacial, no saltar al
hiperespacio ni salir de el junto al planeta Tierra, las Asterope en alerta roja completa
llegó junto a la Águila Vigilante en cuestión de segundos y su capitán, Tarel de
Temmer, advirtió inmediatamente a los dos destructores Alfranteanos de la
Federación que se fueran inmediatamente o les dispararían.

La Asterope disparó su cañón de plasma dos veces en rápida sucesión, disparos de
advertencia que pasaron incómodamente cerca de los destructores Alfrateanos de la
Federación, casi tocando sus cascos, y luego inmediatamente apuntaron a sus
motores. Las dos naves estelares Alfrateanas, conscientes de que estaban siendo
apuntados, se alejaron a toda velocidad, sabiendo que no eran rival para un enorme
acorazado Taygeteano clase Alcyone, 200 veces más pesado. Los Alfrateanos
necesitaron cambiarse la ropa interior después de este incidente. Luego, la Asterope
escoltó a la Águila Vigilante, mucho más pequeña, a su posición asignada, justo al
estribor de la Sadicleya, cerca y en órbita terrestre baja y regresó a su puesto
escoltándonos desde un poco más arriba. 

El buque insignia Urmah, Avyon Uno, muy consciente de esto, también entró en
alerta máxima, "las estaciones de batalla", en términos humanos, y un puñado de
naves de combate felinas estaban preparadas para partir en cualquier momento, ya
que los Taygeteanos tienen un tratado de asistencia militar completa con los gatos,
entre otros tratados de cooperación con ellos también, por supuesto. 

Este fue un incidente muy peligroso y grave, y rápidamente informé a la estación
Viera de la Federación Galáctica con todo detalle, intentando evitar que empeorara.
No les informé de este incidente en mi última noticia de noticias espaciales que
escribí después de que esto sucediera porque quería informarles también de las
consecuencias en el mismo video. Escribo estas palabras la mañana del viernes 30
de Agosto de 2024 y no ha habido más consecuencias.

Lo único que pasó después de este incidente fue que hablé con la representante
Andrómedana de la Federación Galáctica en la Viera, la mujer de la que les hablé a
ustedes la última vez, y ella dijo que sí vio que los Alfrateanos reaccionaron
beligerantemente, siendo innecesariamente groseros con la nave Taygeteana
entrante y que reprenderían a sus capitanes para que no volvieran a hacerlo. Solo
me pidió que insistiera en que mis tripulaciones informaran su entrada y salida, como
dicta el protocolo, para evitar más incidentes.

Curiosamente, parece que la Federación Galáctica estuvo de acuerdo con nosotros
esta vez, ya que la representante Andromedana dijo que los Alfrateanos actuaron de
manera demasiado agresiva. Yo diría que mucho, ya que actuaban como un par de
policías de tráfico de segunda clase acosando a un vehículo.

Como comentábamos aquí, el problema no es solo que este tipo de incidentes con
los Alfrateanos son muy comunes, sino que también nos han acosado recientemente,
estando todavía en la Toleka, porque tendían a seguirnos por detrás y por arriba,
como en posición de disparo, durante varios ciclos orbitales antes de alejarse. Esto
ocurre varias veces al mes. 

La pregunta aquí es... ¿Por qué se sienten tan cómodos haciendolo? ¿Por qué creen



que es necesario o incluso una buena idea? ¿Se les ha encomendado la tarea de
acosar a los Taygeteanos? ¿Alguien más está ordenando hacerlo? ¿Por qué tienen
tanta libertad, rivalidad gratuita y sin razón contra nosotros?

Anna Olgyria permaneció a bordo del Águila Vigilante hasta el miércoles pasado,
cuando fue transportada a bordo de la nave estelar Sadicleya a través de un
transbordador. Subió a bordo bajo los más estrictos protocolos de seguridad para
evitar que subiera con ella cualquier cosa peligrosa o no deseada. Ella trabajará con
la tripulación en el puente de la nave como cadete de comunicaciones durante unos
días, luego se trasladará al CIC para continuar su aprendizaje y, finalmente, cuando
esté lista, se convertirá en mi asistente personal, ya que realmente necesito a alguien
que me ayude a organizar mi día, entre muchas otras cosas. También aprenderá
inglés y español, ya que no habla ningún idioma terrestre.

Pasando a algo completamente diferente, y por favor pónganse su sombrero para
pensar. El mono enfermo es falso, es otra mentira descarada o es una consecuencia
activada por el sistema de telefonía celular de la cosa de papaya que va en el brazo,
ya que contiene algo similar al nanorobot dentro de los lápices. En el peor de los
casos, si no tienes ninguna papaya con un lápiz en el interior, el mono enfermo
nunca podrá saltar de rama en rama hasta llegar a ti. Hay mucho engaño por ahí, así
que no caigan en más mentiras de zoológicos, ya saben, primero los murciélagos, y
luego los monos.

CIC me informa que el potencial de otro circo es alto para 2025 o antes, ya que se ha
descubierto que está vinculado artificialmente a los ciclos solares y sus máximos,
entre otras cosas, esto de forma artificial, insisto. ¿Acaso vendrán ahora avestruces y
elefantes? Pueden quitarse el sombrero para pensar.

Por favor, comenten en sus redes sociales preferidas si esta sección experimental de
mi canal está funcionando, CIC si toma nota de ello. Un gran abrazo para todos
ustedes. Esto será todo por hoy.

Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para
obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca y espero verlos aquí
la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


